



WHO WE ARE

The Senior Liberals' Commission (SLC-CAL) is the voice of those over the age of 60, who are members of the Liberal Party of Canada (LPC). Established in 2003, SLC-CAL represents the fastest growing segment of the Canadian population, and we vote in high numbers!

SENIORS TALKING TO SENIORS

When seniors talk to seniors, we can engage grassroots Senior Liberals in policy development that reflects the needs and concerns of older Canadians, and we can help elect a Liberal government to reflect those values and build a better Canada for everyone.

HOW TO GET INVOLVED



Talk to the Chair of your EDA if you are interested in being a Senior Representative!
[Find your riding & EDA Chair](#)



Check out our website at SLC-CAL.Liberal.ca



[Find your SLC Section Chair](#)



We are on Facebook! Check us out and become a part of the [SLC-CAL community!](#)

SLC-CAL POLICY ADVOCACY

SLC-CAL advocates for older Canadians' policy interests and the issues they face. These include aging in place, healthcare access, seniors in poverty, affordable housing and much more!

SLC-CAL continually advocates on behalf of older Canadians from all parts of Canada, and from diverse backgrounds, to make sure our voices are heard. We need you to join the conversation!

SLC-CAL ELECTION SUPPORT

Older Canadians volunteer, donate and vote more than any other demographic. The Liberal Party of Canada needs to hear your voice! We want to elect a Liberal government that supports our values and the policies that will lead to a brighter future for all Canadians.

Want to get involved?

Work with your electoral district association (EDA) and get to know the older folk in your community. Encourage your EDA to liaise with the Section Chair for your province or territory.



QUI NOUS SOMMES

La Commission des aînés libéraux (CAL-SLC) exprime la voix des personnes âgées de plus de 60 ans qui sont membres du Parti libéral du Canada (PLC). La CAL-SLC, constituée en 2003, représente le segment de la population canadienne qui augmente le plus rapidement – et qui vote en grand nombre.

ENTRE AÎNÉS

Lorsque des aînés parlent à des aînés, nous pouvons faire participer des aînés libéraux de la base à l'élaboration de politiques qui reflètent les besoins et les préoccupations des Canadiens plus âgés. Nous pouvons aussi aider à faire élire un gouvernement libéral qui portera ces valeurs et à bâtir un Canada meilleur ensemble.

COMMENT PARTICIPER



Parlez au président de votre ADC si vous souhaitez devenir un représentant des aînés!
Trouvez votre circonscription et votre ADC



Visitez notre site Web à l'adresse
SLC-CAL.Liberal.ca



Trouver votre président de section de la CAL



Nous sommes aussi sur Facebook!
Découvrez qui nous sommes et joignez-vous à la communauté de la CAL-SLC!

PROMOTION DES POLITIQUES DE LA CAL-SLC

La CAL-SLC défend les intérêts des aînés canadiens en matière de politiques et milite en fonction des enjeux auxquels ils sont confrontés. Cela comprend notamment le vieillissement chez soi, l'accès aux soins de santé, la pauvreté chez les aînés et le logement abordable.

La CAL-SLC milite constamment au nom des aînés canadiens de toutes les régions du pays et de tous les horizons, de sorte que nos voix soient entendues. Nous vous invitons à participer à la conversation!

SOUTIEN DE LA CAL-SLC LORS DES ÉLECTIONS

Les aînés canadiens font du bénévolat, versent des dons et votent davantage que tout autre groupe démographique. Le Parti libéral du Canada a besoin d'entendre votre voix! Nous voulons faire élire un gouvernement libéral qui appuie nos valeurs ainsi que les politiques qui mèneront à un avenir plus radieux pour l'ensemble des Canadiennes et des Canadiens.

Vous souhaitez vous impliquer?

Impliquez-vous auprès de votre association de circonscription (ADC) et rencontrez les aînés de votre communauté. Encouragez votre ADC à communiquer avec le président de section de votre province ou de votre territoire.